

# Télécommandes série LINEA



Les télécommandes de la série "LINEA" ont été objet d'un « restyling » du groupe du levier de la commande pour améliorer son aspect esthétique en cabine.

Les dimensions et les inter axes de fixation sont inchangés, ainsi que les typologies de gaine et les différents configurations réalisables.

Le corps est actuellement réalisé en nylon technique qui permet d'avoir une forte résistance avec une excellente fluidité des composants coulissants, mais surtout d'éviter les vibrations transmises de la boîte à vitesses à la cabine du véhicule.

La nouvelle version du groupe levier ira lancée en production progressivement sur toutes les versions de télécommandes à partir des prochaines livraisons. Les références des articles seront les mêmes que les anciennes.